



◀提供された『カンパチ』について栄養や産地などを児童に紹介する案内掲示

▼『カンパチ』の給食



**7月5日・深谷小学校  
生産者支援の食材提供で実現！『給食で味わうカンパチ』**

コロナ禍の影響を受けた農林水産物を支援する国の緊急対策事業により、公立小中学校の給食で『カンパチ』が提供されました。子どもたちは、普段の給食では提供できない高価な魚『カンパチ』をおいしく味わいました。



**6月20日・希望が岡公園  
JR岡部駅前を華やかに！希望が岡公園花の植栽**

JR岡部駅南口にある希望が丘公園のフラワーポットの植栽が岡部ライオンズクラブによって行われ、駅前が華やかに彩られました。



◀花園小学校児童の協力により作成された交通安全アナウンスCD

▼交通安全アナウンスを流す青色回転灯装備車を見送る児童の様子



**7月6日・花園小学校  
『交通安全アナウンスCD作成感謝状贈呈式』**

花園小学校児童による交通安全アナウンスCDが作成され、作成に協力した児童に寄居警察署長より感謝状が贈呈されました。作成したCDは青色回転灯装備車で流され、子どもたちの交通安全アナウンスを通じて地域へ交通事故防止を呼びかけます。



**7月12日・八基小学校  
繭からできる糸の長さを測ってみよう！**

蚕を育てる活動の一環として、繭からできる糸の長さを測定する体験学習が行われ、1m間隔で整列した子どもたちは繭からほどかれる糸を手このせ興味深く観察しました。



左上から時計回りに(写真①) JR深谷駅前に到着した聖火ランナーを迎える人々(写真②) 本庄市で行われた聖火リレー出発式の様子(写真③) 聖火のトーチキスを行い、ポーズをとる聖火ランナー(写真④) 聖火が灯るランタンを自転車に載せ『道の駅おかべ』に到着する聖火ランナーと沿道の人々(写真⑤) 『道の駅おかべ』でランタンを受け取る聖火ランナー



◀七夕飾りが立ち並ぶ中山道を、沿道の観客に見守られて駆け抜ける聖火ランナーの様子



▲『道の駅おかべ』で聖火ランナーを出迎える人々



**7月8日・市内各所、はにぼんプラザ(本庄市)  
東京2020オリンピック  
聖火リレーが市内を駆け巡りました！**

本庄市のはにぼんプラザから深谷市のJR深谷駅までを巡る『東京2020オリンピック聖火リレー』が開催されました。

聖火ランナーは、あいにくの雨にも負けず『道の駅おかべ』や『中山道』などを駆け巡り、オリンピックの象徴でもある聖火の『炎』をつなぎました。

また、沿道ではランナーを激励する横断幕が掲げられるなど、多くの方々からトーチから燃え上がる聖火の炎とそれをつなぐランナーを温かく見守りました。